

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Gemeinderat gibt grünes Licht für neuen Stadtplatz

Leonding, 22. Juli 2020. Wegen des Covid-19 Lockdowns im März und April und der zunächst unsicheren finanziellen Auswirkungen konnte die Neugestaltung des Leondinger Stadtplatzes nicht wie geplant im Frühjahr 2020 gestartet werden. Jetzt stehen die Ampeln für das Projekt allerdings wieder auf grün. Da seitens des Bundes finanzielle Unterstützungen für Infrastrukturprojekte in Aussicht gestellt wurden, heuer kein Stadtfest stattfindet und die Stadt Leonding dabei unterstützen will, die Wirtschaft möglichst rasch wieder anzukurbeln, hat der Gemeinderat im Juli beschlossen, das Projekt noch heuer in Angriff zu nehmen.

Wie soll der neue Stadtplatz nun aussehen?

Der Platz soll vom Ambiente her zu einer Art „Piazza“ werden, die die LeondingerInnen zum gemütlichen Verweilen in ihrem Stadtzentrum einlädt. Um das zu erreichen, werden u.a. folgende Maßnahmen umgesetzt:

- **Mehr Grün im Stadtzentrum:** große Bäume, großzügige nutzbare Grünflächen
- **Moderne Beschattung in Form eines gespannten Daches:** bietet Regensicherheit – auch bei Veranstaltungen
- **Moderne Oberflächen**
- **Mobilitätsknoten:** E-Car Sharing, E-Ladestation, Streifen für RadfahrerInnen. Die Parkplätze bei der Raiffeisenbank bleiben für KundInnen bestehen.
- **Neuer Brunnen:** Wasserspiele aus dem Boden – vor allem für Kinder eine kühle Abwechslung
- **Michaeliplatz:** mehr Platz für die Gastgärten

Gestartet wird mit dem Projekt in den nächsten Monaten. Ende Juli stimmen sich die ausführenden Firmen ab, danach kann der genaue Termin zum Baustart bekanntgegeben werden. Für das neue Stadtzentrum investiert Leonding bis zu 1,6 Millionen Euro, ein Teil davon wird über Förderungen wieder retour fließen. *„Der Zeitpunkt ist ideal, da der Bund Stadtentwicklungs-Projekte mit Klimaschutz-Effekt besonders fördert. Wir sind zuversichtlich, hier eine gute Förderquote zu bekommen“*, so Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek.

Information an BürgerInnen per Video

Aufgrund der Situation rund um Covid-19 mussten die im Frühling bereits terminierten Informationsabende für Wirtschaftstreibende und AnrainerInnen zur Neugestaltung abgesagt werden. Deshalb greift man in Leonding nun zu einer neuen Form der Bürgerinformation: Die Pläne wurden ab heute, 22. Juli 2020 über Video präsentiert und auf der **Homepage www.leonding.at**, auf Instagram „**leonding_schoenhierzuleben**“ und auf der **Facebook-Seite „Leonding – Schön, hier zu leben.“** zur Verfügung gestellt. Fragen oder Anregungen können die ZuseherInnen per E-Mail jederzeit an stadtmarketing@leonding.at oder im Facebook Messenger an die Stadtverwaltung stellen.

Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek dazu: „Wir wollen die Menschen in Leonding vor dem Start des Vorhabens im wahrsten Sinne des Wortes ins Bild setzen. Da derzeit die Infektionszahlen wieder steigen und leider noch immer keine Veranstaltungen für ein größeres Publikum sinnvoll möglich sind, informieren der ausführende Architekt, Mag. Maximilian Luger und ich im Groben über die Pläne **per Video** und zeigen, wie die Stadtpolitik den Stadtplatz zu einem neuen Anziehungspunkt entwickeln will.“



BürgerInneninformation auch in Zeiten von Corona: Bgm. Sabine Naderer-Jelinek beim Videodreh über die Neugestaltung des Leondinger Stadtplatzes.



Architekt Maximilian Luger präsentiert per Video die Pläne für das Leondinger Stadtzentrum.



Visualisierung: Luger & Maul
Sperrfrist 22.7.20, 19 Uhr

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl,

E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878 8481